



Wichtige Informationen

Liebe Bürgerinnen, liebe Bürger,

durch den Ausbruch der Corona-Pandemie und der durch die Bundes- und Landesregierung veranlassten Maßnahmen, haben sich seit letzter Woche erhebliche Einschränkungen in unser aller Tagesablauf ergeben.

Ziel dieser Maßnahmen ist es, die Verbreitung des Corona-Virus zu verlangsamen und insbesondere unsere älteren und gesundheitlich angeschlagenen Mitbürger vor einer Infektion zu bewahren.

Umso wichtiger ist es nun, dass wir als Dorfgemeinschaft zusammenrücken und denen, die zu dieser Risikogruppe gehören, mit Rat und Tat zur Seite stehen. Ebenso möchten wir unseren nicht-deutschsprachigen Mitbürgern zur Seite stehen. Wenn Sie also zu einer Risikogruppe gehören und Sorge um Ihre Gesundheit haben, möchten wir Ihnen heute unsere Hilfe und Unterstützung anbieten.

Auch werden wir versuchen, Ihre Fragen zu den durch die Bundes- und Landesregierung eingeleiteten Maßnahmen, soweit uns dies möglich ist, verständlich zu erläutern.

Eines unserer wesentlichen Anliegen ist es, dass Sie selbst erkennen können, bei welchen vorliegenden Symptomen ggf. eine Ansteckung vorliegen könnte und wie sie sich in diesem Falle richtig verhalten.

Weitere Informationen mit u.a. offiziellen Mitteilungen finden Sie auf unserer Homepage: www.eisen-nohfelden.de

Gerne übernehmen wir soweit möglich für Sie dringend notwendige Einkäufe, die Versorgung Ihres Haustiers o.ä. , falls keine Familienangehörigen, Nachbarn oder Freunde hierzu in der Lage sind.

Zur Koordinierung unserer Unterstützung bitten wir Sie, sich telefonisch bei **Lieselotte Luther (Tel. 06852 – 92987,)** zu melden. Frau Luther wird Ihr Hilfesuchen aufnehmen und an die Personen, die uns unterstützen, weiterleiten.

Übrigens: Wer sich uns anschließen möchte und sich auch für unsere älteren und gesundheitlich angeschlagenen Mitbürger aktiv einsetzen möchte, ist uns herzlich willkommen! Wir erwarten Ihre Anrufe!

Für den Ortsrat Eisen

Ihr Ortsvorsteher

Edgar Lorig